
～5/26 学校だより～ 

 

 今日、中学校は専門委員会が行われました。本校は学習部と生活部

の２つの専門部があります。音楽室でそれぞれの専門部に分かれ、先

月の反省と今月の目標の確認、その対策を話し合っていました。真剣

な中にも和気あいあいな雰囲気で楽しく話し合いが行われていまし

た。仲が良すぎて話が盛り上がり、委員長さんはまとめるのに少し苦

労していたようですが、それもまた微笑ましかったです。 

 この委員会活動において、自分たちの課題は何か、それをどうした

ら解決できるのかをよく考える。先生方の助言を受けながらその思

考のプロセスを繰り返すことは将来において役に立つ「生きる力」に

つながります。多様性が叫ばれる時代です。いろいろなことに考えが

及ぶよう、この専門委員会活動をより高いものにしていきたいと思

います。 


